

## 日本共産党 荒川区議会議員

ふれあい館建設予定地

創作室

28 1

444

447

音楽室

4階

1階

多目的室

962 888

177 備蓄倉庫 洋室 1

調理・会議室

ブレイルーム

2階

## 横山幸次 区政通

E-mail:kouji.office@gmail.com

889 2024年2月4日 日本共産党荒川区議会議員団 区役所控室 3802-4627

横山事務所 荒川区町屋5-3-5

&fax 3895 - 0504 定例法律相談 2月5日(月) 3月4日(月) 18時~20時

横山区議事務所

目付近) ふれあい館の基本 会に「町屋地区 (町屋4丁

2月1日の福祉区民委員

主な機能

地上4階建て

屋3 丁目…ふれあい館建設へ基本設計案が提示 民の声を聞きコミュニティ・防災機能の強化を 防災機能の強化を

《基本設計案の概要



延床面積約1600 敷地面積815㎡

年のニュー プランで町屋4 問要望など通じて2008 は空白、しかし議会での質 館構想」 ました。 設計」について報告があり うやく土地の確保と基本設 - 目付近が加わりました。 16年かかりましたが、よ で町屋234丁目 当初の「ふれあい

防災備蓄倉庫・完全防 音の音楽室など特徴 このふれあい館用地は、 (左平面図参照)

目的室、創作室、プレイルー 音楽室、防災備蓄倉庫、E ム、親子ふれあいひろば、 二備蓄倉庫、 、室、サロンスペース、 バリアフリー

トイレなど

洋室、調理会議室、

模の防災備蓄倉庫を備える 234丁目の真ん中に位置 ちょうど不燃化特区・町屋 ミニ備蓄に加えて、一定規 されます。区の説明では、 防災機能の強化も期待

2028年・ 完全防音施設としています。 4年後の

**計画です。また、音楽室は、** 

年度実施設計、 2028年建設工事 今後の計画は、 2026年 2 0 2 5 一開

声を広く聞き、 防災機能の強化が必要です 館の予定としています。 ニティ施設としての機能や いずれにしても、住民の 、地域コミュ

### 認可保育園4月入園の一次申し込み状況

認可保育園等の、4月入園の一次申し込み状況が発表されまし た(下表)。申し込み数は昨年より71名増加し、1,440名です。4 ・5歳児は横ばい、0・2歳児は20~30名程度増加で、1歳児は なんと約100名増。3歳児のみ、約30名減少でした。

募集枠は1,620ですが、入園不承諾も282名になっています。 「育休延長の希望」を除いても、100名以上が不承諾になっている

ようです。また、1歳児はすべての地域で 申し込み超過、2・3歳児が申し込み超過 となった地域もあります。引き続き保育環



報道。 策は、「医療機 まで低下」との 先月は4・29% 4月に6・29% 保険証』は去年 り」「『マイナ ないケースが、 きちの話題あれこれ だった利用率が、 境の整備は課題です。 政府の対



あり、年内の健康保 命にかかわる問題で

険証の廃止は、止

て感じています。 るべきだとあらため まだ87万件あま が、住民基本台帳と一致し けられた健康保険証の情報 マイナンバー とひも付

> ... など打ち出しています。 利便性が悪いから使わな げた場合は支援金を支給と すって、やはりおか く医療機関に金を出 しいですね。 国民の

のに、利用者ではな

<b>~</b> クラス	0歳児		1 歳児		2 歳児		3歳児		4 藏児		5 歳児		合計	
地域	募集 枠	申し込み	募集 枠	申し込み	募集枠	申し込み	募集	申し込み	募集枠	申し込み	募集 枠	申し込み	募集 枠	申し込み
		内定者		内定者		内定者	枠	内定者		内定者		内定者		内定者
南千住	92	68	144	168	42	26	43	18	43	6	33	3	397	289
		59		132		24		18		4		3		240
荒川	58	66	87	121	41	21	44	16	16	8	18	1	264	233
		56	07	86	41	21		14	10	8		1		186
町屋	60	52	85	88	23	15	11	11	7	2	11	2	197	170
		44	65	70		13	11	10	′	2		1		140
東尾久	42	50	69	96	11	20	18	13	21	3	22	2	183	184
		46		77		16		13	21	3		2		157
西尾久	43	29	57	92	17	20	15	11	8	3	19	0	159	155
		25		70		16		11	Ů	3		0		125
東日暮里	62	62	61	108	17	27	13	24	10	3	38	0	201	224
		49		81		23		17		3		0		173
西日暮里	59	50	84	98	19	18	20	18	20	1	17	0	219	185
		44		65		13		14		1		0		137
合計	416	377	587	771	170	147	164	111	125	26	158	8	1620	1440
		323		581		126		97		24		7		1158

# 地域公共

# 町屋さくら復活・移動の自由保障を考える…(23)代替え」案のデマンド交通実証運行…昨年末1日0.83人

# ら・汐入さくらの減便」 について報告がありま 交通実証実験」と「さく 催され、「 区地域公共交通会議が開 昨年末までの予約は91件…ただちに総事業費900万円のデマンド交通実



行する京成バスは、 3月1日からさくら デマンドタクシー実証運行実績 コミュニティバスさく (2023年12月末)

運行日数 123日 登録者数 131名 予約件数 9 1件 利用者数 102名 1日当たり利用者 0.83人/日

案内チラシ6千 沿線町会・ · ルテレビ、 というふれこみで、 ホームページ、ケー 町屋さくらの代替 自治会説 SNS発信 -枚配 布

これまでデマンド交诵

布を配布。 付きチラシを1000枚配 の目標どころか平均の られ無いままで、 町屋6丁目団地の協力が得 た。ついに初回無料乗車券 きチラシなど行ってきまし 病院・高齢者施設などに置 人で推移しています。 しかし、 1日20人 肝心の

1月26日、第7回荒川

検証を

町屋デマンド

万円、 0 額区負担になりそうです。 だちに検証すべきです。 3月で実証運行は終了し としていましたが、 区は な無駄は当初より予測さ 結果は見えており、 区の負担700万円 当初総事業費90 内運賃収入200 ほぼ全 た ž

した。 れていまし を出すべ 続にこそお 町屋さくら存 きて

的な運転手不足、 ら・汐入さくらを自主運 現 間 の 5 など 4月か 行 労 運 を 改 慢性 働 の 正 転 維 基 で 時 手 持 便

です。 場から「了承」 てんはし いて区は「 の場でも かし ない」 地 域 利用者が置 公共交通 する態度

され

ま

き去り」 などの意見が出

減便を提案してきました できないとして、 (下表)。この提案に じくらが大幅減便 運行経費の補 という立 大幅な

コミュニティバスさくら

提案

2便

1便

1 便

1便

2便

2便

2 便

2 便

2便

1便

右回り

提案

現状

左回り

現状

区内交通網をどうなっている…交通不便地域は 荒川区内の交通マップ

建立原 ※楕円枠が 公共交通の 不便地域

### うなったのか、 さくら廃止で利用者がど した。 ません。 6時台 1便 1便 1便 1便 7時台 3 便 3 便 1便 なし X 8時台 2便 2便 1便 2便 調査すら ば 区民の移 9時台 2便 1便 2 便 1 便 2便 10時台 2便 1便 町 11時台 2便 2便 2便 屋 12時台 2 便 2便 1便 13時台 2便 2 便 なし だと思います 区の重要な役割 2 便 て確保するかは、 動手段をどうやっ 14時台 2便 2便 1便 15時台 2便 2便 2便

16時台

17時台

18時台

19時台

20時台

21時台

### 消費者物価指数2023年がを見ると… 品は大幅値上げ…アベノミクスが原因

1便

2便

1 便

2 便

2便

なし

1便

なし

1便



23年分が公表、 2023年は127 ノミクス前の2012 を100とすると 消費者物価指数20 指数をみるとアベ 食

ません。 上がり。 6 変えるしかありません。 円安インフレ の副作用。 食料は約3割も値 やはりここを アベノミクス 低金利継続、 が止まり

当局は、区内は、平坦で鉄道、バスの利便 性もあり「交通不便地域はない」という主 張を繰り返してきました。町屋さくら復活 を求める要望に対してもその主張で拒否しています。

荒川区内の地域公共交通の議論の中で区

実際はどうでしょうか。これまで、町屋地域の5・6・7 ・8の特に隅田川沿いが公共交通が不便な地域だと指摘して きました。今回、区内全域の交通マップ(上地図参照)を見 ると公共交通不便地域は、はっきりとしています。

さくら、汐入さくらは、減便でなく生活スタイルに合わせ た便数の確保が必要です。同時に、交通マップからも町屋、 尾久、東日暮里の各地域がどう見ても公共交通不便地域です。 町屋さくらの復活はじめ地域公共交通網の整備がやはり必要 です。運行経費の赤字分を補てんしている台東区、文京区の コミュニティバスも昨年10月から一部減便になっています。 住民の移動の自由を保障するため、国、自治体が責任をもっ た公共交通網の整備を行うことが求められています。